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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

８月１日（木） 

テーマ  創立記念卓話 

「大阪難波ロータリークラブ 

の沿革」 

卓話者   谷口 勉 会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

 ２０２４．７．２５  №２２３６ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥２３，０００ 

本日までの累計    ￥３９８，０００(99％達成) 

7月末の予算額     ￥４００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ７月１８日 ３週前 ６月２０日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 1 . 6 4％ 

出 席 会 員 数 ４ １ 名

出 席 率 ６ ２ ％ 

第４回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２３６回例会 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 これからの予定             

7月27日（土）2024-25年度米山奨学委員長・カウンセラー研修会 

8月 1日（木）例会・定例理事会・会長幹事慰労会 

8月 4日（日）夏の家族会 in 琵琶湖          

8月 8日（木）例会            8月 9日（金）IM第4組会長幹事会(金輪会） 

8月 9日（金）地区青少年奉仕委員長会議  8月15日（木）休会 

8月22日（木）例会・クラブ協議会     8月29日（木）例会 

【大阪難波ローターアクトクラブ 2024年７月21日 地区献血】 
 
第2660地区ローターアクトクラブでは過去約30年間にわたり、地区行事とし献血の啓発活動を継続しておりま
す。日本赤十字社様のご協力のもと、大阪府5地点にて献血者数が減少傾向にある夏と冬の年2回、地区献血を実
施しております。 
 
大阪難波ＲＡＣは今回ホストクラブでした。 
＊樟葉駅前 受付89名・採決82名   
＊京橋駅前 受付82名・採決67名 
＊高槻駅前 受付69名・採血55名   
＊難波駅前 受付65名・採血56名 
＊HEP前  受付63名・採血42名    
の方にご協力いただきました。 
今回は、大阪難波ロータリークラブ様
から、松浦会長はじめ5名の方に参加
いただきました。献血呼び掛け活動を
お手伝いいただきました。 
いつもご支援を賜り誠にありがとうございます。 
今後とも大阪難波ローターアクトクラブを宜しくお願い申し上げます。  
2024-2025年度 会長 林 海晟 

 ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  みんなに公平か 

  好意と友情を深めるか 

  みんなのためになるかどうか 

7月 入会記念日 おめでとうございます 
 

   7月3日 原田直己会員  平成20年（再） 7月4日 池側一司会員 令和元年   

   7月4日 岡本真一郎会員 令和元年    7月6日 神田眞晃会員 平成18年    

 

訃報のお知らせ 
大阪難波ロータリークラブ会員 本間一成氏が、令和6年5月28日(火)７６歳にて 

ご逝去されました。 

既にご家族でご葬儀、四十九日を済まされました。 

心よりご冥福をお祈りいたします。 

  樟葉駅前       高槻駅前        HEP前    

       難波駅前 

お疲れ様でした♪ 



★来客紹介：柏木友好委員  
  
  米山奨学生  管 新寧さん 
  大阪難波RAC 林 海晟会長 
   
 
 
 
 
 
★会長報告：松浦会長 
1.まずは、新型コロナ感染者数が急増してお
ります。中でも、ウイルスの変異株kp3が新
規感染者の8割を占めているらしく、今まで
作ってきた免疫を回避する力が強く、かな
り感染力の強い株だと言われています。ま
た、熱中症と似た症状もあり、見分けづら
いという問題もあります。予防方法として
は、手洗い、うがいということになります
が、特に手洗いはマメに行うということ
で、会員の皆様もお気を付けいただけたら
と思います。 

2.先週、友好委員会の決起大会がありまし
た。私も少し顔を出させていただいたので
すが、三島友好委員長をはじめ友好委員の
皆さん大変盛り上がっておられました。今
年もしっかりとした友好行事をしていただ
けると確信いたしました。 

 その後、ＲＡＣの今期初例会がございまし
たので、参加いたしました。私は、初めて
参加いたしましたが、いい雰囲気の中で、
楽しそうに例会が行なわれてました。本日
林海晟会長にご出席いただいております
が、本年度も最優秀クラブ賞を目標にされ
ておられます。がんばって達成していただ
ければと思います。 

4.週報に差し込んでおりますA4の用紙です
が、本日は、グローバル補助金の簡単な説
明と、裏面には消防庁の防災マニュアル、
地震にあったら（屋内編）をプリントして
おります。とりあえず、グローバル補助金
ですが、ロータリーの重点分野に該当し、
持続可能かつ測定可能な成果をもたらす大
規模な国際的活動を支援するためもので、
最低予算30,000ドルで、最高授与額は
400,000ドルです。申請には、活動が実施さ
れる国の地区とクラブおよび援助国側の地
区またはクラブが参加認定を受ける必要が
あります。ということで、簡単に言うと、
補助額は大きいけど、ハードルは高い補助

金ということです。 
 裏面の防災マニュアル、地震にあったら
（屋内編）ですが、時間のある時にご一読
いただければと思います。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1.８月１日例会終了後、定例理事会を開催さ

せていただきますので、理事役員の方はご
出席下さい。 

2．来週7月25日例会終了後、臨時総会を開催
させていただきますので少しお残り下さい。 

3.大阪南ロータリークラブより７０年史が届
きましたので受付に置いております。ご一
読ください。 

4.米山奨学会より、昨年度特別寄付をしてい
ただきました方へ感謝状が届いておりま
す。日髙会員、 田啓介会員、吉田智会員 
前の方へお越しください。 

 
★委員会報告 
◇友好委員会：赤坂副委員長 
1.会長幹事慰労会について 
2.夏の家族会について 
ご出欠のお返事よろしくお願い致します。 
 
★ニコニコ箱報告： 田啓介副SAA 
松浦孝尚：本日も活動計画、よろしくお願い

致します。 
     三島友好委員長をはじめ友好委員

の皆様、決起大会お疲れ様でし
た。 

米澤 勉：先週は、三島友好委員長をはじめ
友好委員の皆様にはお世話になり
ました。川浦副幹事、藤井会員に
は場所をご提供くださいましてあ
りがとうございました。川口元会
長、ごちそうさまでした。 

岡本真一郎：7/12（金）美味しいドリアンと
カシューナッツをクラビで食べて
来ました。 

田中浩弥：例会欠席お詫び。 
事務局安部亜希子：先週は突然のお休みを

し、会員の皆様にはご迷惑をおか
けしまして申し訳ございませんで
した。元気になりましたので、今
週からまた、よろしくお願いいた
します。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

累計￥３２，０００ 

★卓話 テーマ「各委員会活動計画説明」 
    司 会  松田禎胤副会長  
 
会場監督 藤原秀之会員 
前年度同様、入会年数の浅い
会員の割合が増えております
ので、席替えについては3ヶ
月毎に行い、活発になってお
りますテーブル懇親会をテーブルマスター
中心に実施していただき、親睦をより一層
深めていきたいと思います。  
また、一分間ストレッチも従来通り第三週
に友好委員の方々にご協力頂きながら実施
して参ります。  
二ヶ月目以降より皆様の意見を聞き、副SAA
にご協力を頂きながら交代で例会の進行を
お願いしようと考えています。 
 
会員選考委員会 川口栄計委員長 
前年度期に会員数も大きく
飛躍し、中期ビジョンも射
程内ではありますが、選考
基準は基本通りにあるべき
と考えます。ただ職業の種
別や規模で決めるのではなく、社会奉仕へ
の熱意、そして例会やクラブ親睦への参加
意欲などを伺い持続可能な大阪難波ロータ
リークラブ会員を選考し理事会に上奏した
いと考えております。会員増強はクラブの
必須命題であります。より多くの会員候補
の推挙をよろしくお願いします。 
  
職業分類委員会 中川静夫委員長 
入会予定者の職業に対して適
正な職業分類をしていきたい
と思います。また、時代に
沿った職業分類ができている
かどか、職業分類別会員一覧
表を照らし合わせて、今後の大阪難波ロー
タリークラブに適した職種について検討
し、必要ならば追加し、適正な職業分類を
行いたいと思います。 
 
 

職業奉仕委員会 日髙雅哉委員長 
職業奉仕月間での卓話など
を通して、「社会奉仕との
違い」や「職業を通して社
会に奉仕することの意義」
について会員の皆様へ少し
でもお伝え（再確認）出来ますように努め
て参ります。 
また、職業奉仕フォーラムでは、徐会員に
ご紹介いただき、難波センター街商店街等
主催「まちづくり勉強会」への参加が理事
会で承認されました。 
 
社会奉仕委員会 川井宗次委員長 
今年度は、地区補助金を活
用させて頂き、能登半島地
震被災地である珠洲市の保
育園に屋外型の遊具を寄贈
するという活動計画を立て
ております。 
また、例年通り、９月に行われる、道頓堀
リバーフェスティバルではチャリティー活
動を行い、３月には献血活動を予定してお
ります。 
これら以外にも、災害等が発生した際に随
時各委員会と協議の上対応させて頂こうと
考えております。 
 
青少年奉仕委員会/大阪難波RAC委員会 

赤坂 宏委員長  
今年度の年間行事予定は、 
・みなみフェスのキッズダン
スへの協賛 

・みなみフェス内でのポリオ
撲滅チャリティーイベント
の実施 

・秋のRYLA開催への参加を募る 
となっています。 
上記の行事をRACメンバーと共同して奉仕活
動を行いたいと思います。 
大阪難波RACも4年目を迎えました、RACの例
会にも大阪難波ＲＣ会員の皆様が参加して
もらえるよう、またどんな事をしているか
を知っていただけるように、アピールして
いきたいと思います。 

前回の記録  第３回 ７月１８日（木） 

 ７月は「母子の健康月間」です 

管 新寧       林 海晟 

◆2023-24年度米山特別寄付◆ 

米山功労者の方々へ感謝状が贈られました。  

日髙雅哉会員、 田啓介会員、吉田智会員 


